



# 輝け！高見っ子

## 校長室だよりNo.2

「未来を拓き 人間力豊かに 学び続ける高見っ子の育成」  
～気づき！考え！幸動する！～



令和4年6月21日  
尾道市立高見小学校  
校長 富保 直子



美化飼育栽培委員会が大切に育てています！

【今年度の高見小（中学校校区）のスクールミッション】  
「小中連携教育を基盤としたカリキュラム・マネジメントの推進による主体性・表現力の育成」  
向島中校区共通の目指す子供像や育てたい資質・能力を設定し、行動連携や合同研修会を通して、義務教育9年間を一体的に捉えたさらなる教育活動の充実を目指していきます。

「総合的な学習の時間」の体験的な学びが本格化！体験からの学びの更なる深まりを目指しています。

中国地方も6月14日に梅雨入りしました。来週も雨の日が多く、湿度の高い日が続きますが、晴れ間には、青空に陽射しがまぶしい初夏の景色となり、校庭の木々も濃い緑に変化し力強さを感じます。高見小学校では、6月より、年間カリキュラムに基づき、各学年で体験活動を取り入れながら「総合的な学習の時間」を進めています。高見の自然環境を活かした取組や体験活動を通じて、学習内容と生活のつながりはもちろんのこと、多くの方々のご協力とご支援をいただいで成り立っていることへの感謝の気持ちを感じながら、学びを深めていってほしいと願っています。

「当たり前は当たり前ではない。」例えば、江府島探検竹切り作業の一つをとっても、多くの方々のご好意やご協力・ご支援があってこそできることです。私たちの見えないところでどれだけの皆様のお力をお借りしていることでしょうか。「やりたい！」という思いは大切です。やり切ることに子供たちも私たちも責任と心からの感謝の気持ちを持って取組を進めていきたいと思っています。



6年「江府島探検竹切り作業」高橋様の竹林にて



3年「磯探検」広島大学臨海実験所にて

【熱中症に要注意！】湿度の高い梅雨の季節には、特に注意が必要です。⇒「マスク」の着用について

マスクの着用については、6月3日付学校からの配布プリントを参考にしてお知らせいたします。これからの熱中症の予防対策として、現段階での基本は、外での運動や活動、体育館での運動、登下校時は、マスクを外すよう指導しています。（但し、距離を保つこと、近距離での大声は控えることも指導しています。）

【水の事故に要注意！】雨の日が続くと、水路や河川の水位が上がり危険です。

今後、梅雨前線の影響を受け、長雨や大雨で注意報や警報が出ることも十分考えられます。その時は水路や河川に近づかないようにしましょう。また梅雨が明けるとキラキラの太陽が照りつける真夏がすぐそこまでやっています。海が近くにある地域だからこそ、油断は禁物です。海や河川での活動は必ず大人と一緒に！

### 6月17日（金）参観日と学級懇談会 ありがとうございました！



3年：6/8 理科



各学年、本時のめあてを意識しながら、授業が展開されました。今後はさらに、交流場面を大事にしながら、児童の主体性と表現力を磨いていきます。保護者の皆様には、感染防止対策にご協力いただきありがとうございました。

★各週に、高見小HPを随時更新しています。高見っ子の頑張りを是非ご覧になってください。